
 

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen        SPD-Fraktion   
im Gemeinderat Havixbeck      i     m Rat der Gemeinde Havixbeck  

  

  
Havixbeck, 24.01.2022    

 

Antrag zum Haushalt 2022 – Masterplan Sportzentrum „Flothfeld” und Dreifach-Sporthalle  

Der Rat beauftragt die Verwaltung einen Masterplan für die Sanierung und Modernisierung des 
Vereinsgebäudes am Sportzentrum Flothfeld inklusive Außenbetrachtung bis Sommer 2022 zu erstellen 
und den politischen Gremien zur Beratung vorzulegen. Zur Umsetzung sollen zunächst 30.000 € in den 
Haushaltsplan 2022 eingestellt werden. Die Verwaltung wird gebeten, für die Folgejahre entsprechende 
Haushaltsansätze zu bilden.   

Zudem beauftragt der Rat die Verwaltung einen Masterplan für die Sanierung und Modernisierung der  
Dreifach-Sporthalle bis Sommer 2022 zu erstellen und den politischen Gremien zur Beratung vorzulegen. 
Zur Umsetzung sollen zunächst 20.000 € in den Haushaltsplan 2022 eingestellt werden. Die Verwaltung 
wird gebeten, für die Folgejahre entsprechende Haushaltsansätze zu bilden.   

Begründung:  

Wir nehmen zur Kenntnis, dass die Verwaltung bereits wesentliche Schritte zur Sanierung und  
Modernisierung der Umkleiden mit dem Förderpaket “Moderne Sportstätten” über den Sportverein SW 
Havixbeck in die Wege geleitet hat. Dies ist ein richtiger Schritt zur Förderung des Sports. Dennoch sind 
damit die Maßnahmen zur Modernisierung und Sanierung des im gemeindlich befindenden Sportverein, 
sowie deren Außenanlagen unzureichend. Daher soll die jährliche Mittelbereitstellung den Rahmen und 
damit die Voraussetzungen für weitere Maßnahmen bilden.  Die Planung soll die Außen-WC Anlagen, die 
Beleuchtung zum Kunstrasenplatz hin, die Modernisierung/ Umgestaltung des Vorplatzes zum 
Vereinsheim und die Prüfung energetischer Einsparpotenziale beinhalten. Bei der Maßnahmenplanung 
sind ein Vertreter/in der Fraktionen, ein/e Mitarbeiter/in der Verwaltung sowie zwei Vertreter/innen 
des Sportvereins SW Havixbeck zu beteiligen.  

Bezüglich der Dreifach-Sporthalle soll die jährliche Mittelbereitstellung ebenfalls den Rahmen und damit 
die Voraussetzung für weitere Maßnahmen bilden. Dabei soll der Sanierungs- und Modernisierungsstau 
der Sanitäranlagen, Umkleiden und Gerätschaften sowie energetische Einsparpotenziale betrachtet 
werden. Bei der Maßnahmenplanung sind ein Vertreter/in den Fraktionen, ein/e Mitarbeiter/in der 
Verwaltung und ein/e Vertreter/in des Gemeindesportbundes zu beteiligen  
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